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国内期货盈利怎么算(期货交易盈利)

期货故事是这样讲的：豆油女，真名万群，是武汉的一位退休教师。万群，的人生
原本和其他老师一样平平淡淡，如果不是因为期货，她的名字永远不会被这么多人
提及。万群做期货投资，从4万起步，半年的时间做到1450万，最高2000多万的峰
值。浓汤野人林广袤，，棉花之王，期货作手中的传奇新秀人物，曾为中纺操盘手
职业投资人。林广袤的交易其实并不复杂，2万8千元本金用了一个月时间成长到15
万元，又用了半年时间达到600万元，2010年600万元多棉花持仓3万手赚220倍到
13亿，然后反手做空用一亿赚了7亿完成了2.8万元到20亿的传奇交易。

先别说一年赚钱多少了。先说说，每年3%的赚钱比例。你确认100人中的3个人，
有你一个？？？期货行业，对于新手，是异常不友好的，对产业，对市场，对人性
的无知，导致了新手99%以上的死亡比例， 对于一般人，还是别天天想着自己能赚
多钱的好！先看看你自己怎么熬过最艰难的前几年吧！！

期货走势不是涨就是跌。就算两个对期货毫无认识的人，一个盲目做多头，一个胡
乱做空头，都会有一个人赚钱，怎么会两个都亏？根本上机率是一半对一半，在机
会面前人人平等，没有谁是输定的。既然无人包赚，亦即是说无人输定，更不会个
个都赔！

首先力求少亏，很多人参与期货买卖，满怀希望赚大钱，不愿去想会亏钱。其实赚
与亏都是买卖结果的一部分。期货投资赚与亏的机会是一半对一半。亏的时候能够
少亏一点，赚的机会相对也就大了。怎样才能做到少亏呢？第一是心理上要有“亏
损是买卖结果的一部分”的观念，勇于接受失败，控制好自己的情绪；第二是要强
制自己在第一时间下限价(止损)平仓单，要有壮士断臂的气概，错了不拖。

一年，期货有无限的可能。也有可能把你的所有本金亏光几次。所以这一些你要在
几个品种中来回踩。如果能够全部踩对，基本是翻倍是可以的。期货要想的，只是
系统，你要有系统才行。有了系统，要执行。所以期货不是你想做就能够做的。

期货交易中的恐慌其根源在于行情的不确定性。一般的交易者一旦入场就会感到紧
张，是因为他不知道行情未来会如何发展，他更不清楚一有风吹草动他该如何应对
。比如，在一波行情中，交易者满仓看多，一旦行情不利怎么办？一旦亏损离场后
行情再度上行怎么办？一旦赚了10%行情震荡怎么办？不确定性会给交易者带来巨
大的心理压力。
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国内期货盈利怎么算(期货交易盈利)

每个人都喜欢攀比，期望过的比别人好一些。成功学大师卡耐基说：“人生中的很
多不幸，都源于我们无休止无节制地和别人攀比，而忘了取悦自己。”其实你用在
乎别人的看法，自己也可能是别人羡慕的对象。做交易，跟生活中的道理一摸一样
。执行好自己的交易系统，不去羡慕别人的盈利，特别是暴利，这都与你无关。

资本市场很残酷也很炫目，表现的都很直接，要么赚钱要么亏钱，我见过三个月翻
五倍，十倍的，一年做到账户翻几十倍的，这些可以称得上是投资大牛了，也见过
一个月不到就爆仓和一直追加保证金，很快就离开期货市场的。还有，浮动的盈亏
并不能代表什么，能够真正能落进你口袋的钱，才是你真正赚到的钱，我见过很多
投资者，他们的心情呀，跟着持仓的商品价格波动而波动，像螺纹钢豆油这些波动
比较大的商品，那投资者的心情就跟过山车一样，今天持仓赚钱了，很开心，明天
持仓亏损就很丧，所以呀，别总想着赚多少钱，你能承受这些波动对你造成的心理
影响，不要影响你正常的工作和生活，才最重要。

在任何资本市场中，能做到长期稳定盈利的少之又少。希望投资者能够有足够的风
险意识，想赚多少钱的同时一直有止损意识和落实到地的止损行为。
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